



**RED DE INDUSTRIAS CREATIVAS, Laboratorio de Empresas,
CONVOCA LA
VII EDICIÓN DE SU PROGRAMA EJECUTIVO
De abril a julio de 2018
<https://reddeindustriascreativas.com/>**

Se abre el plazo de inscripción al Laboratorio de Empresas, en la séptima edición de su Programa de Diseño y Crecimiento para empresarios del sector creativo, una iniciativa de Red de Industrias Creativas (RIC) que tendrá lugar entre los meses de abril y julio de 2018.

Este programa de formación ofrece a los empresarios de las industrias culturales y creativas metodologías y herramientas propias del ámbito de los negocios, con un eminente carácter práctico. Ofrece un rápido aprendizaje sobre diseño de negocio, finanzas, innovación, estrategia, inversión... con docentes que son profesionales en activo y cuentan con una amplia experiencia nacional e internacional en el sector creativo y consultoría estratégica. El programa crea un espacio de reflexión que permite salir de la rutina del día a día y que hará posible la puesta en marcha de un plan de crecimiento, desarrollo empresarial e innovación.

El participante dispondrá además de una bolsa de consultorías formativas junto a diferentes profesionales. Será él mismo quien decida cómo, cuándo y con quién realizarlas, teniendo en cuenta sus propias necesidades.

Desde el inicio del curso los participantes pasarán a formar parte de la Comunidad RIC, formada ya por más de 100 empresas. Esto les permitirá estar en constante contacto con profesionales de distintos ámbitos dentro del sector creativo.

La Red de Industrias Creativas (RIC) es un laboratorio de empresas de la Fundación Santillana e IED Madrid que centra su labor en ayudar al crecimiento de empresarios y autónomos del sector cultural y creativo en español con una nueva metodología de gestión empresarial basada en el diseño estratégico.

Las plazas son limitadas y la evaluación de las candidaturas se realizará de acuerdo al orden de llegada de las solicitudes. Además, será llevada a cabo por un **Comité de selección**. ¡Impulsa tu negocio y pasa a formar parte de la Red!



Un **laboratorio** de empresas

Una **plataforma** de apoyo a las empresas de las industrias culturales y creativas.

Un **programa** de diseño y crecimiento para empresas innovadoras.

Un **modelo** de actuación para negocios en expansión.

La Red de Industrias Creativas ofrece a los empresarios del sector cultural y creativo más audaces un **diseño inteligente** para su innovación y expansión.

La Red de Industrias Creativas desarrolla este programa profesional en la sede del IED (Madrid) y dinamiza esta actividad con una **agenda operativa de consulta y asesoramiento**. El programa de formación de la Red de Industrias Creativas incluye un valioso apoyo para el desarrollo empresarial y una **metodología** práctica impartida por empresarios y profesionales **expertos en las industrias culturales y creativas**.

102 empresas participantes en las seis ediciones realizadas.

Una media de **20 participantes por edición**.

19 docentes nos acompañan en cada edición.

124 horas lectivas.

10 horas de tutorías.

Hasta 10 nacionalidades distintas: España, Costa Rica, Perú, Brasil, Colombia, Argentina, Chile, Venezuela, Francia, Italia

*La **Red de Industrias Creativas (RIC)** es un laboratorio de empresas de la Fundación Santillana e IED Madrid que centra su labor en ayudar al crecimiento de empresarios (micros, pequeñas y medianas empresas) y autónomos del sector cultural y creativo en español con una nueva metodología de gestión empresarial basada en el diseño estratégico.*

Para más información consulte nuestra web: <https://reddeindustriascreativas.com/>

proyectos@reddeindustriascreativas.com

+34 914 480 444

C/Larra, 14, 28004 (Madrid)